
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『Ｈｉまわり分団』アンケート集計結果 

 

参加人数    １４名（女１４名） 

 

回答   １４名（女１４名） 回答率 １００％ 

 

年代      20代 １名（女１名） 30代 ２名（女２名） 

40代 ４名（女 4名）  50代 ６名（女６名） 

        60代 １名（女１名） 

      

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ７人 

２ まあできたと思う          ６人 

３ 発言する機会がなかった       １人 

４ その他               ０人 

 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった           １０人 

２ まあ良かった            ４人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                     １２人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            ２人 

４ わからない              ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・改めて，団員の意志等を聞くことができて良かったです。普段，見ない姿が見えま

した。 

・市長と直接話ができる機会をいただきまして，ありがとうございました。市民の皆

様は，市からのお知らせをきちんと受けとめていない事も多いです。（ハザードマ

ップや避難所マップ等）その様な情報と知識を橋渡しできる様なところで活動でき

たら良いなと考えています。地域のファシリテーターとしての女性消防団を目指し

ていきたいです。 

・団として活動しやすい市をつくってほしいです。又，働いている為，両立しやすい

事も宜しくお願いしたいです。 

・皆さんの意見もとても楽しく聞けて良かったです。 

・皆さんと気軽にお話が出来て良かったです。前回，井田川公民館でも参加させてい

ただきましたが，今回の方が沢山お話ができました。 

 



・市長とのミーティングが出来て良かったと思います。内容の濃い話で大変勉強にな

りました。 

・この様な場が必要とは言い切れませんが，個人的には市政に興味をもちやすくなり，

良かったと感じました。 

・とても素敵なお時間をありがとうございました。 

・とてもにぎやかに，思いをお話できて良かったです。この機会を今後の活動に役立

てるよう，精進したいと思います。今日はありがとうございました。 


